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本报讯（郑报全媒体
记者 武建玲 赵文静）昨
日下午，市政协主席张延明
参加市政协十四届四次会
议民盟界别会议，与委员们
共同审议市政协常委会工
作报告和提案工作报告。

会上，委员们一致认
为，两个报告坚持以习近平
新时代中国特色社会主义
思想为指导，主题突出、内
涵深刻，体现了很强的政
治性、前瞻性、指导性和
感召力，是求真务实、鼓
舞人心、催人奋进的好报
告。委员们还围绕制造
业转型升级、加大研发投
入强度、区域中小学生保
健机构建设等方面提出了
意见建议。

张延明在审议时说，

过去一年，在中共郑州市
委的领导下，政协各项工
作取得重大进展，广大委
员履职能力不断提高，认
识问题有深度，建议有理
有据、观点鲜明、针对性
强，高度契合了郑州发展
实际，呼应了市委全会部
署安排。

张延明指出，今年是
“十四五”规划的开局之
年，是伟大的中国共产党
成立 100周年。广大政协
委员要珍惜荣誉、履职尽
责、奋勇争先，为郑州国家
中心城市现代化建设多做
贡献。一要坚定立场、弘
扬正气，不断提高政治判
断力、政治领悟力、政治执
行力，发挥政协组织联系
广泛的优势，发出好声音、

弘扬正能量。二要扛稳责
任、履职尽责，紧紧围绕市
委工作部署，发挥委员主
体作用，倍加珍惜委员荣
誉，不断提高履职能力和
水平，为国履职、为民尽
责。三要站位高远、服务
人民，发挥政协精英荟萃
优势，坚持人民至上，以先
进的理念、更高的标准思
考研究问题，不管哪一次
工作，不管哪一次专题议
政，不管哪一次双月协商，
不管哪一篇专题报告，力
求做到件件是精品、篇篇
是精品，助推郑州高质量
发展更有后劲、更可持续、
更有竞争力，努力为中原
更加出彩、中部地区崛起、
黄河流域生态保护和高质
量发展贡献政协力量。

本报讯（郑报全媒体
记者 武建玲 赵文静）昨
日，出席市政协十四届四
次会议的政协委员分组审
议了市政协常委会工作报
告和提案工作报告。

在小组讨论时，委员
们踊跃发言，各抒己见，
对两个工作报告给予高
度评价。

委员们表示，一年来，
市政协贯彻落实中央、省
委和市委决策部署，牢牢
把握新时代人民政协工作
新方位新使命，围绕中心、
服务大局，建言资政和凝
聚共识双向发力，工作特
色鲜明、亮点纷呈，统筹推
进、发力精准、成效显著，
展现了人民政协的新担
当、新作为，谱写了我市政

协事业发展新篇章，为郑
州国家中心城市高质量建
设作出了积极贡献。

委员们认为，常委会
工作报告通篇贯穿了习近平
新时代中国特色社会主义
思想，贯穿了习近平总书
记关于加强和改进人民政
协工作的重要思想。报告
总结2020年市政协工作客
观准确、实事求是；对于
2021年的政协工作部署站
位高、方向明、发力准，让
大家履职方向更加明确，
工作重点更加突出，是一
个与时俱进、求真务实、催
人奋进的报告。

委员们在审议提案工
作报告时认为，市政协提
案工作紧紧围绕市委、市
政府中心工作和人民群众

普遍关心的热点难点问
题，积极建言资政，提案质
量不断提升，立案的提案
全部办结，彰显了政协提
案在助推全市经济社会发
展中的重要作用。

2021 年是“十四五”
开局之年，也是郑州国家
中心城市现代化建设进
程中的关键一年。委员
们纷纷表示，今后将不断
强化责任担当，紧紧围绕
我市“十四五”目标任务
和今年的重点工作，大
力弘扬为民服务孺子
牛、创新发展拓荒牛、艰
苦奋斗老黄牛的精神，为
“十四五”良好开局、加快
郑州国家中心城市现代
化建设建睿智之言，献务
实之策。

市领导参加
政协委员分组审议

市政协委员分组审议政协常委会
工作报告和提案工作报告

“当前，郑州正处于
打造更高水平的高质量
发展区域增长极、加快
国家中心城市现代化建
设的关键阶段，对各类
人才特别是高层次人才
的需求比以往任何时候
都紧迫。”市政协委员
汪得勇说，让各类高层次
人才进得来、留得住、用得
好，对郑州当前乃至今后
的发展至关重要。汪得勇
建议，郑州应加大政策创
新，形成吸引留学人员回
流的制度优势。同时，
制定服务留学归国人员
的配套政策，进一步完
善住房、教育、医疗、保

险、交通等公共保障能
力，优化服务环境，解决
留学归国人员后顾之
忧，提高他们的归属感
和认同感。要加强大院
名所引进力度，为海外
留学人员施展才华提供
高层次平台。

市政协委员时文忠
表示，人才引进工作关系
到城市未来发展，对标周
边其他省会城市人才引
进政策，郑州一定要有紧
迫感，措施要务实，政策
要落实到位，把人才吸引
过来、留下来，为郑州国
家中心城市现代化建设
提供强有力的人才支撑。

■委员心声

让高层次人才
进得来 留得住 用得好

市政协委员张桂勤
认为，近年来国家一直
在倡导优孕优生优育，
出台了很多方案和优惠
政策，但还存在宣传内
容不生动、教育形式单
一等问题。

为让更多家庭更加
重 视 优 孕 优 生 优 育 ，
张 桂勤建议，优孕优生
优育的宣传内容应更加
丰富全面，不仅仅局限于
出生缺陷，还应包括亲子

关系、身体心灵的健康
等。宣传形式要多样化，
多开展丰富多彩的教育
活动，如社区家庭知识竞
赛，市、区孕育家庭演讲
比赛等，鼓励更多家庭参
与，让更多人重视并掌握
优孕优生优育知识。同
时，要引导家庭改变陈旧
观念和不良习惯，用故事
和案例来教育家庭，让
教育内容新颖、具体、易
于接受。

多举措引进高层次人才

配齐幼儿园教职工编制

市政协委员郝江玉
说，随着我市幼儿教育
事业的快速发展，家长
对幼儿园保教质量和幼
儿教师的专业要求也越
来越高。郝江玉建议，
为了促进我市公办幼儿
园高质量发展，确保幼
儿健康成长，有关部门
应按照教育部《关于印

发<幼儿园教职工配备
标准（暂行）>的通知》要
求，幼儿园教职工与幼
儿比例为 1∶5~1∶7 的规
定，核定幼儿园编制，补
足配齐幼儿园相应数量
的教职工编制。同时要
加大对公办幼儿园的经
费支持力度，促进我市
幼儿园健康规范发展。

推动优孕优生优育
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